
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東小学校６年 石田千翔 

ぼくは、今年で 2回目のスキー教室で

した。そして、思い出にのこっているのは、

高い所にのぼって下ったことです。最初は、

びびってすべれなかったけど、すべったらとっ

てもおもしろかったです。来年は来れないけ

れど、きかいがあったら来たいです。 

旭小学校５年 高橋和奏 

今回のスキー教室は、２回目の参加でした。１日目のスキー

は、去年はいかなかったコースにいったり、まがる練習もしたりしま

した。とくにこわかったのは急しゃめんで、２回ちょうせんし、２回

ともころんでしまいましたが、３回目からはなれて、いけるようになり

ました。2日目は、最初から自由にすべりました。いろいろなコース

をすべれるようになったので、とても楽しかったです。スキー以外に

も、同じ部屋の子と友達になったり、サービスエリアでいろいろ買っ

たりしたことも、楽しかったです。来年も参加して、さらにスキーを

上手にすべれるようになって、楽しめたらいいと思います。 

西小学校５年 大川壱生 

ぼくは、スキーをやってうれしかったことと、たのしかったことが１つづつあります。1つ目のうれしいことは、スキーを 2

日やって、1日目はあまりうまくすべれなかったけど、コーチにうまくなるコツを教えてもらい、2日目には、おそいけどす

べれるようになりました。2つ目のうれしいことは、あさとよるごはんが、バイキングだったことです。とくにデザートがおい

しかったです。1つ目のたのしかったことは、てんたいかんそくで月を見たことです。月はクレーターでボコボコでおもしろ

かったです。2つ目は、スキーでほかのコースのさくをこわして、ほかのコースに入ったことです。そのときにスキーをやっ

ている人がいなかったから、けがをしなくてすみました。もしスキーをやっている人がいたら、けがをしていたかもしれませ

んでした。このおもしろいところは、さくはひもで、ひもをやぶってそのコースにはいったので、そこがおもしろかったです。

来年もまたきたいです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

南小学校４年 山本ねね 

わたしがスキーで楽しかった事は、２つあります。１つ目は、スキーで

すべった事です。去年も来たけど、自信がなかったので、少しこわかっ

たけど、なれると、スピードを上げる事が出来たので、いつまでもあき

ませんでした。２つ目は、新しく出来た、うさみ小の友だちと遊んだ

事です。さいしょは、そんなにともだちなりたいと思わなかったけど、遊

んでいるうちに、仲良くなりたいと思って、トランプやかるたで遊びまし

た。来年も、またたくさん友だちをつくって、遊びたいです。 
南小学校４年 亘 梨亜菜 

わたしが、このスキーで楽しかった事

は、スキーですべった事です。はじめは

何回もころんでしまったけど、２日目に

なったら、あまりころばないですべれまし

た。ころんだりしても友だちがたすけて

くれるので、とてもやさしいとおもいまし

た。そのあと、自由時間があって、みん

なでいっしょにすべったり、きょうそうをし

たりしておもしろかったです。スキーがす

ごく楽しかったから、また、みんなでスキ

ー教室に行きたいです。 

 

西小学校４年 齋藤 和 

ぼくは、はじめてのスキ

ー教室でした。ぼくは、は

じめてすべったときは、ころ

んでばかりだったけど、２日

目やった時、すごく速くす

べることができました。そし

て、ゆうさんとスキーでしょ

うぶしたら勝てました。こん

回はじめてだったけど、うま

くすべることができたので、

来年はもっと速く走りたいで

す。００番の人がおしえて

くれたので、来年もいっしょ

にやりたいです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西小学校４年 松下 優 

ぼくは、スキー教室にはじめてきました。バスに乗っている時

は、去年スキー教室に行った、しょうりさんとあつひろさんに話を

きいて、楽しいなと思いました。そして、はじめてのスキーは、転

んでばかりで、さきにぜんぜんすすめなくて、つまらなくなってい

きました。でも、さいごになると、こつをつかみ、リフトのところま

で行けるようになりました。そして、次の日、もうこつをつかんで

いるので、すぐリフトのところまで、かんたんに行けるようになりま

した。そして、とうとう楽しいスキーがおわってしまいました。で

も、こんかいは楽しかったので、来年もいきたいです。 

旭小学校４年 栗飯原ののか 

わたしは、２回目のスキー教室でし

た。去年は、最初にすべるコースだけ

だったけれど、今年はきゅうしゃめんも

すべることができたので、よかったです。

１日目は、きゅうしゃめんのこぶの所が

できなかったけれど、２日目は、こぶの

所もできるようになったので、うれしかっ

たし、すごくたのしかったです。友だち

もわたしも、１日目はできなかったきゅう

しゃめんも、２日目はチャレンジして、

ころばずにすべれるようになったので、よ

かったです。２日目は、最初から自由に

すべってよかったので、いろんなコースで

すべりました。すごくたのしかったです。

わたしは来年もまた参加して、もっとう

まくすべれるようになりたいです。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

発行：YMCA伊東センター／伊東ワイズメンズクラブ 

南小学校４年 池谷柚羽 

わたしは、今日、ＹＭＣＡのスキー教室に行きま

した。このスキー教室で楽しかった事は、２つあり

ます。１つ目は、コースをすべる事です。いろいろな

コースがあったので、とても楽しかったです。初め

てだったけど、うまくすべれたので、うれしかったで

す。２つ目は部屋です。みんなでトランプをして遊

んだりしました。最初は、知らない人になれなかっ

たけど、ねる時にはもう仲よくなれていたので、う

れしかったです。次の日が楽しみで、みんなぜんぜ

んねられませんでした。だけど、とても楽しかった

です。色々な思い出がたくさん出来たので、来年

もみんなで来たいです。 

西小学校４年 石井雄大 

ぼくは、２日間スキー教室でスキーを学び

ました。まずは、きそ中のきそである板の付け

方から、すべり方まで学びました。ぼくは、最

初はすべったり、バランスを取ることもできなか

ったので、先生にみっちり教えてもらいました。

すると、スピードをだんだんつけながら、バラ

ンスを取りながらすべることに、成こうしまし

た。その時は、「やっとうまくすべれた」と大よ

ろこびしました。その後、順ちょうに練習を続

けました。２日目には、自分からしたら、完ぺ

きなすべりをすることができました。来年はもっ

とスピードをつけて、しょうりさんやあつひろさ

んをぬかせるようにしたいです。 

子供達の笑顔     YMCA伊東センター 所長：久保田康正 

YMCA青少年スキー教室が今年も開催されました。昨年１１月より準備を始め、応募定員はバスの関係で８８

名で締切。インフルエンザ等で６名のキャンセルがありましたが、参加者８２名での実施となりました。 

AM６：00伊東市役所をバス２台・同行車両２台で出発。ビンゴゲームや DVDを見ながら 11：00宿泊先の

羽村市自然休暇村に到着。体育館でオリエンテーション後、昼食。再びバスに乗り一路スキー場へ…。インスト

ラクターによる２時間のスクールで、初心者の子供達もなんとか滑れるようになりました。緊張していた顔から

満面な笑みに。２日目も快晴。何回もリフトに乗り昨日がウソのように上手に楽しそうに滑走していました。終

了時間となりバスに乗車後は「もっと滑りたかった」「来年もまた来たい」などと笑顔で話していました。例年の

事ではありますが同行メンバーも子供達と一緒になって滑りますので、スキー教室終了後は疲労困ぱい。でも子

供達の笑顔を見れば「また来年もガンバロー！」と思ってしまうのです。到着時間を少しオーバーしましたが今

年度のスキー教室も無地終了する事ができました。 


